
 
 
 
Stadt Halle (Saale)         13. März  2019 
Geschäftsbereich Stadtentwicklung und Umwelt              .  
 
 
 
 
 
Beschlusskontrolle 
Sitzung des Ausschusses für Ordnung und Umweltangelegenheiten vom 14.02.2019 
Anfrage des Stadtrates Herrn Aldag, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN zu den 
Baumfällmaßnahmen beim KSB 
 
 
Antwort der Verwaltung: 
 
Warum sind die Baumfällmaßnahmen beim KSB nicht in der Baumfällliste? 
 
Im Rahmen des Bauantragsverfahrens wurde geprüft, ob es Alternativen gibt, die die Erhaltung 
der Bäume möglich machen. Aufgrund innerbetrieblicher Prozesse war eine andere Anordnung 
der Anbauten und der Feuerwehrzufahrt nicht möglich. Die Fällung der Bäume konnte deshalb 
nicht vermieden werden. 
 
Die Baumschutzkommission wurde über die geplante Fällung informiert. Da es keine  
Wahlmöglichkeit zur Erhaltung der Bäume gab, hat sie von einer Besichtigung abgesehen. 
 
Die Bäume befanden sich auf einem privaten umfriedeten Grundstück. Aus diesem Grund 
wurden die Bäume nicht in die Baumfällliste eingetragen. 
 
 
 
 
 
René Rebenstorf 
Beigeordneter  


